

KÉDANGE-SUR-CANNER

Nathalie Thomas, nouvelle directrice du RPI



Nathalie Thomas (première à droite) et Delphine Gerell, une nouvelle enseignante (à sa droite). Photo RL

Succédant à Sylvie Launay, Nathalie Thomas est la nouvelle directrice du RPI de Kédange. Mais elle reste également directrice de l'école Charles-Marchetti à Metzeresche. « Oui, j'enseigne une journée, et trois autres je me partage entre les deux communes pour assurer la direction. Ainsi le lundi je suis à Kédange le matin et à Metzeresche l'après-midi... J'enseigne qu'une seule journée, le reste du temps c'est de la direction et je vais assurer le maximum de présence dans chacune des écoles. Et le boulot ne manque pas, ici à Kédange c'est 188 élèves que j'accueille, 140 en RPI (Kédange, Klang et

Veckring) et 48 en maternelle. »

Une nouvelle enseignante, Delphine Gerell, qui succède à Mathias Amar, est chargée des quinze CE2 et huit CM2. Sylvie Launay enseigne aux neuf CM1 et treize CM2 ; Marie-José Bruck aux neuf CM1 et quatorze CM2 ; Christelle Belin aux treize CE1 et dix CE2 ; Anne Schiltz aux cinq CP et dix-sept CE1 ; enfin Sylvie Hiebel aux cinq grande section de maternelle et aux vingt-trois CP. « Une rentrée sans problème, des enseignantes qui ont déjà des projets pédagogiques/sorties, on va investir dans le matériel informatique » conclut la nouvelle directrice.

bloc-
notes

DISTROFF

Reprise à la chorale Notes en Stock
Mardi 6 septembre. De 19h30 à 21h. Centre culturel dernier étage.
Chorale d'adultes de l'école de musique Mélodia.

RL 06/09/2022